

Tres millones de semilla de Abacá Iraerá al país la motonave "STELLA MARIS"

Ha contratado cuarenta viajes y en cada uno de ellos acarrea setenta mil semillas

Se cultivarán como semilleros cien hectáreas de particulares que hayan tenido fincas de banano anteriormente

El abacá es el producto agrícola que hará la felicidad de los limonenses. Lo pensamos antes, cuando algunos nacionales intentaron cultivarlo, y lo constatamos ahora, que la United Fruit Cº inicia siembras en gran escala en nuestra provincia. Hay que ver las actividades que se desarrollan en las fincas escogidas para esas labores. Se ocupan muchos brazos y cada vez llegan nuevos elementos que encuentran trabajo. Se requieren peones y también artesanos, pues se construyen las viviendas y luego habrá que pensar en otras construcciones para administración, depósitos de la fibra,

etc.

Una idea de la forma en que se trabaja lo da el siguiente detalle: la motonave STELLA MARIS fue contratada para hacer cuarenta viajes a Almirante, donde hay siembras de abacá de la variedad filipina. En cada viaje trae 35.000 semillas y de cada una de ella sacan dos matas; esto es, que de cada viaje resultan setenta mil semillas. Puede calcularse que al final de los cuarenta viajes habrá en el país alrededor de tres millones de semillas de abacá.

Con esa semilla se cultivarán miles de hectáreas, —(PASA a la Pág. TRES)

Si no es posible regularizar el servicio de cabotaje hay necesidad de establecer correos por tierra

UN POSTA ENTRE PENSHURT, RAMAL DE LA ESTRELLA, PUERTO VIEJO Y CAHUITA, PERMITIRIA A MUCHOS POBLADORES RECIBIR CORRESPONDENCIA, PERIODICOS, ETC.

La incomunicación es hoy tan completa que no llegan ni los documentos oficiales indispensables para las anotaciones estadísticas provinciales. —

Ya en otra ocasión nos ocupamos del caso de los vecinos de Cahuita, Puerto Viejo y otros poblados costeros que carecen de toda comunicación con el puerto. La suspensión de los servicios de cabotaje los tiene en el aislamiento más completo. No reciben periódicos, ni cartas, ni pueden movilizar sus cosechas siquiera. Es un problema, más serio que el que confrontaron los primeros poblados de la zona.

De aquí la queja repetida por los interesados, que se sienten como en un destierro, condenados al olvido de todos. Y en su afán de mejorar su situación nos hacen esta reflexión, para que las trasmitamos a quien corresponda.

Si definitivamente es imposible obtener un servicio semanal — Pasa a la Página TRES.

Hacia Moscú desde alta mar

Rusos marchan sobre Spero Sudamericano apresado

La Gran Bretaña ha expedido a Rusia cargamentos de cuerpos sudamericanos apresados por la flota inglesa de los forzadores de bloqueo alemanes e italianos.

Durante los cinco meses anteriores a la entrada del Japón en la guerra, fueron apresadas en alta mar más de 2.000 toneladas de estos cuerpos.

Cierto es que el Eje apresadas por la flota inglesa de los forzadores de bloqueo alemanes e italianos.

— éstos fueron los que — Pasa a la Página TRES.

R a voz del ATLANTICO

EL CACAO A CUARENTA COLONES QUINTAL Y EL HULE A DOS COLONES LIBRA anuncian una nueva época económica a Limón

LOS ALTOS JORNALES QUE SE PAGAN EN LAS PLANTACIONES DE ABACÁ SON EL COMPLEMENTO

Los finqueros debieran poner todos sus empeños por desarrollar la ganadería y las siembras de granos

La provincia de Limón ha entrado en una nueva época económica. Las perspectivas son muy halagüeñas. El cacao se cotiza a cuarenta colones el quintal; la libra de hule, hule cimarrón, que podríamos llamar, se persigue por todas partes y se cotiza a dos colones. Los altos jornales que se pagan en las siembras de abacá son el complemento. Si es verdad que esa actividad ha

restado trabajadores de las otras fincas, también lo es que ha permitido que las familias de los peones tengan para hacer sus gastos, holgadamente.

En los últimos días el panorama ha mejorado, y hay que esperar que esa situación no sólo se mantenga, sino que también prospere.

Pero los finqueros limonenses, los hombres de empresa, deben poner toda su confianza y todo su esfuerzo, en esa tarea. Hay que desarrollar las actividades agrícolas y las ganaderas. Es una forma de abaratar la alimentación y de hacer posible que nuevas gentes vengan a establecerse en esta zona.

La experiencia dice que la vida en el Atlántico es

Don Próspero Guardia ha elevado la Fábrica Nacional de Licores a un nivel de producción muy alto

EMISIÓN EXTRAORDINARIA DE LA LOTERÍA CHAPUI PARA EL DÍA DE MAYO

SE ESTABLECIERON UN PREMIO MAYOR DE CIEN MIL COLONES Y UN SEGUNDO DE VEINTE MIL

El domingo 19 de este mes se correrá el segundo sorteo quincenal de la lotería Chapui y seguidamente entrará en circulación una emisión extraordinaria que debe jugarse el diez de mayo entrante.

Comprende el plan los siguientes premios: el mayor de cien mil colones; el segundo de veinte mil; otro de cinco mil y un cuarto de dos mil colones. También diez de mil.

La emisión constará de 23 mil billetes al precio de C\$ 20.00 cada uno, divididos en vigésimos. El total de los premios a distribuir es de 2739 con un valor total de C\$ 289.890.00.

Queremos llamar la atención de nuestros lectores respecto a este esfuerzo de la Junta de Protección Social de San José,

Sus afanes por ayudar a la industria de la caña son también muy de tomar en cuenta

Hace días pensamos en escribir algunas frases de estímulo, y más que eso, de reconocimiento, de la labor que realiza don Próspero Guardia en la administración de la Fábrica Nacional de Licores. El tiene ya un record de trabajo que lo presenta como un hombre capaz y dinámico pero en esa nueva posición se ha destacado con relieves muy honrosos. No solamente es un organizador; sino que tiene visión y una voluntad de trabajo muy apreciable. No se limita a dejar hacer. A pesar de estar rodeado por elementos muy conocedores y muy preparados, él pone sus esfuerzos en un afán de singularizar su tarea y de obtener los mayores rendimientos de esa empresa confiada a su cuidado.

(Pasa a la pág. 3)

V

Pasa a la Página TRES

GUERRA UNIVERSAL

LA COORDINACION ESTRATEGICA DE ALEMANIA Y JAPON

Las ofensivas alemanas contra el Cáucaso y Egipto y los ataques japoneses sobre Australia y el Océano Índico
EL FORCEJO AGOTADOR DEL FRENTE RUSO Y LA OFENSIVA EN DOS FRENTES

Por nuestro redactor militar en Londres,
El Coronel S. CASADO

Hace más de tres meses que la guerra en el frente ruso, es en realidad un match de boxeo, encarnizado y brutal, en el cual la iniciativa ha estado constantemente en manos del ejército soviético. Ese forcejeo ininterrumpido entre las dos máquinas de guerra más potentes que el mundo ha conocido, produce en ambas, un desgaste enorme en sus potenciales material y humano; y un frente de esa naturaleza mantenida en plena actividad bélica, consume insaciable, gran parte de las grandes unidades, que afanosamente vienen organizando ambos bandos beligerantes.

Son muchos los esfuerzos que realiza el Mando alemán para estabilizar la lucha en los sectores centro y norte de ese frente, pero todos inútiles. Los rusos martillean en ellos incesantemente, para retener la mayor cantidad posible de fuerzas adversarias con el fin de descongestionar el sector sur y crear dificultades insuperables a la proyectada ofensiva alemana sobre el Cáucaso.

Esta ofensiva sobre el Cáucaso, se asemeja mucho a la ofensiva alemana de la primavera de 1918, en el frente occidental. En aquella ocasión fracasó, porque la concepción estratégica del mando alemán, no se ajustó a la realidad en orden a las posibilidades tácticas. Es decir, fracasó, por insuficiencia de medios.

Por lo que hemos visto hasta ahora, a través de los hechos, los cuadros de mandos y de tropas rusos, no desmerecen de los alemanes; su armamento y material, así como las características tácticas de sus unidades, tampoco. En consecuencia, admitida esta paridad, es evidente que el éxito o el fracaso de la proyectada ofensiva alemana sobre el Cáucaso, será función de los medios de acción que se enfrente. Es decir, que todo girará en torno a la cantidad de grandes unidades, y de fuerzas aéreas que puedan empeñar, ambos bandos beligerantes.

Pero al mismo tiempo que Alemania prepara esta ofensiva, refuerza Rommel en Libia y no con propósitos defensivos, sino ofensivos. Esta actitud, da la impresión de que Hitler, ha decidido intentar la invasión de Egipto. Más es interesante obser-

var que los alemanes hasta ahora, han rehuído la acción ofensiva simultánea sobre dos frentes, y que sin embargo a juzgar por los preparativos, parece como si trataran de vulnerar ese sabio principio. Y como no parece lógico que el mundo alemán cometa esa imprudencia, acaso sea más sensato pensar que no desencadenará ambas ofensivas simultáneamente, y acaso aun más sensato suponer, que una de las dos, será meramente demostrativa, para impedir o dificultar la acumulación de medios aliados, en aquel teatro de operaciones, donde ha decidido lanzarse a fondo.

Si como es cierto, Alemania carece de medios, para desarrollar simultáneamente la ofensiva en el Cáucaso y en Egipto, a los aliados toca determinar, cuál será la ofensiva verdadera y cuál otra la demostrativa o de tanteo. Es más que probable seguro, que la conducta del Japón en los días próximos, despejará esta incógnita. Si el Japón dirige su próxima acción sobre Ceylán, rumbo al Océano Índico, es seguro que Alemania se lanzará a fondo sobre el Valle del Nilo. Si por el contrario, el Japón se dirige contra Australia, la ofensiva de Rommel será una acción demostrativa, y Hitler si está en condiciones, desencadenaría la ofensiva sobre el Cáucaso. En esta segunda caso, es probable, el ataque nipón en Siberia.

Conviene insistir mucho, en el hecho real de que Alemania y el Japón, están indisolublemente ligadas por la acción, porque lo están por el destino. Lo que sea de una será de la otra. Hoy por hoy, la situación de Hitler en Europa es desfavorable, como es ventajosa la del Japón en el Pacífico. Pero a arms interesa por igual la situación general de conjunto; es decir el balance total. Esto quiere decir que el Japón tiene gran interés, en que mejore la situación de Hitler en Europa, o lo que es lo mismo, que le interesa realizar operaciones que por sus resultados, puedan influir todo lo más posible en el mejoramiento de la situación militar y política de Alemania.

Dentro de muy pocos días, sabremos cuales son las intenciones del Japón, aunque ya se vislumbran a través de ciertos hechos, entre otros,

COSTA RICA SODA
WATER FACTORY
Limón
Fábrica de Hielo y Refrescos
FLORIDA ICE AND FARM CO.
LA FLORIDA
FABRICA DE HIELO
MADERAS

sus actividades en Madagascar.

Con arreglo al criterio expuesto, la fase próxima del plan estratégico, (germano-nipón), comportará, una de estas dos acciones ofensivas coordinadas: El Cáucaso-Australia o Egipto-Océano Índico Occidental.

Las perspectivas que ofrece, la primera de las acciones ofensivas señaladas, pueden sintetizarse así: La ofensiva alemana sobre el Cáucaso ofrece la particularidad de que si fuera coronada por el éxito, no tendría consecuencias decisivas; y si fracasara, pudiera producir, (como ocurrió en 1918) el derribamiento del frente alemán en Rusia, y por lo tanto, la victoria aliada en Europa.

El mando alemán sabe, que tiene enfrente un ejército potente, aguerrido, bien armado e instruido, y que posee una elevada moral de victoria. No ignora por lo tanto que son muchas las probabilidades de que fracase esa ofensiva y sabe además, que aun en el caso de que fuera coronada por el éxito, no implicaría ni mucho menos, la liquidación del ejército soviético.

Australia, es para el Japón objetivo principal, por la razón de que en poder de los aliados, constituye una magnífica base de concentración de fuerzas, terrestres, aéreas y navales y consecuentemente una base de partida ideal, para la reconquista de los territorios provisionalmente ocupados por aquél.

Por esta razón, si la suerte del Japón, no estuviera totalmente vinculada a la suerte de Alemania, es indudable que éste sería su próximo objetivo, que es el que particularmente le interesa más. Pero, aparte de su conquista, exigiría una lucha larga y dura, aun en el caso de que la resolviera favorablemente, su influencia en la situación militar y política de Hitler en Europa, no sería grande y sí tardía.

La segunda de las acciones ofensivas formuladas (Egipto-Océano Índico Occidental), ofrece la particularidad de que las acciones son concéntricas y de que responden a una necesidad vital sentido, tanto por Alemania co-

Mundo Social

REGRESO DE CALIFORNIA



Señorita AMANDITA HERRERA

Procedente de Los Angeles, California, ha regresado al país la gentilísima damita Amandita Herrera, altamente apreciada en nuestro puerto. LA VOZ DEL ATLANTICO le presenta su más atento saludo de bienvenida a la patria.

"LA VOZ DEL ATLANTICO"

SEMANARIO

Publicidad Panamericana S. A.
EDITORES

Apartados: Limón 230 — San José 1279

ROMMEL ESTA preparando SUS FUERZAS PARA LA ACCION DECISIVA EN AFRICA

EL CAIRO, 10. UP. Unidades imperiales británicas avanzadas, integradas por grupos antitanques, enfrentaron y contuvieron a dos columnas de tanques enemigos en Cirenaica oriental, según se informó en esferas oficiales. Despachos llegados del frente indican que la acción no ha disminuido ahora en intensidad y que ella se estableció hace dos días cuando poderosas fuerzas del Eje pertenecientes a las comandadas por el coronel general Rommel trataron de lanzar un ataque. No se sabe aún con claridad si los aliados frustaron la acometida enemiga, o si el ataque no fué lanzado con el fin de convertirse en una verdadera ofensiva. Los comentaristas creen que los acontecimientos ocurridos durante las últimas 24 horas no responden a las tácticas alemanas de blitzkrieg, las cuales requieren que se lancen ataques totales y sin dar descanso al enemigo, por lo menos hasta que se ha llegado a una fase decisiva. Se cree que Rommel está consolidando sus posiciones de primera línea para prender lo que sin duda será ofensiva en la verdadera acepción de la palabra.

Y este aserto se cumple más allá de lo que la mente popular concibe, desde luego que con la LOTERIA NACIONAL también se llevan auxilios de toda índole para las enfermedades y la vejez de los desamparados...

En consideración a lo expuesto, no parece aventurado augurar, que la próxima fase de la acción ofensiva totalitaria, tendrá por teatros el Cercano Oriente, y el Océano Índico y que en las operaciones de guerra que se realicen, las más grandes misiones estarán reservadas, a las fuerzas aéreas y navales.

LA LOTERIA NACIONAL ES LA UNICA ESPERANZA DE REDENCION ECONOMICA DE LOS POBRES, SE DICE POR TODAS PARTES

Este aserto se cumple más allá de lo que la mente popular concibe, desde luego que con la LOTERIA NACIONAL también se llevan auxilios de toda índole para las enfermedades y la vejez de los desamparados...

₡ 50.000 - COMPRE LOTERIA NACIONAL - ₡ 50.000

EDITORIAL

EL DOCTOR GEORGE T. PACK Y EL RADIOLOGO
JUAN JIMENEZ

Es para nosotros muy satisfactorio saludar efusivamente al eminente cirujano norteamericano, Dr. George T. Pack, del Memorial Hospital de Nueva York, la institución más prestigiosa de esa ciudad, a quien acompaña un costarricense muy distinguido el radiólogo don Juan Jiménez, que desde hace algunos años radica en los Estados Unidos, donde ejerce su profesión, con verdadero éxito.

Uno y otro han dictado conferencias en el anfiteatro del Colegio de Médicos y Cirujanos de Costa Rica. El doctor Pack ha practicado exámenes de pacientes y ha realizado maravillosas intervenciones quirúrgicas ante los cirujanos nuestros, que alaban su técnica operatoria y la precisión de su mano. Se han ilustrado conferencias con proyecciones, sirviéndose de la ventaja cinematográfica de la proyección de relieve, que permite apreciar mejor la tarea quirúrgica.

Naturalmente, no han faltado las atenciones para los estimables visitantes, que realizan una labor cultural muy apreciable. Esta iniciativa de facilitar la llegada de las eminentes médicas, a más de favorecer el intercambio de relaciones con profesionales extranjeros, suma otras ventajas como la de permitir un mejoramiento de nuestro gremio profesional y la de hacer posible las reuniones de los médicos nacionales, con la ventaja del intercambio de ideas y experiencias y el acercamiento social. Las buenas relaciones favorecen mucho el mejor éxito en las tareas profesionales; hacen la vida amable, y la simple satisfacción ya es un aporte para

obtener una mayor dedicación en la tarea diaria y más éxito también.

Tiene que ser muy plausible, pues, esta norma impuesta. Por nuestro país han desfilado, varios notables médicos norteamericanos y sudamericanos y seguramente en el futuro, ese plan de intercambio de profesionales habrá de intensificarse, para bien de nuestra patria.

Sería imperdonable omitir una frase de estímulo para nuestro compatriota, el doctor don Juan Jiménez, que alguna vez trabajó en nuestro Hospital San Juan de Dios. Desgraciadamente no había medios indispensables para que su obra de observación, investigación y estudio, pudiera dar todos los resultados, y él, ansioso de dar de sí todo cuanto podía, prefirió buscar otro ambiente. Ha triunfado en los Estados Unidos. El sólo hecho de ser el colaborador de una eminencia mundial como el doctor Pack ya es un mérito singular.

Finalmente, queremos subrayar la importancia de la estadística, de la investigación mantenida del estudio permanente, que permiten realizar investigaciones de interés mundial; establecer conclusiones de trascendencia científica; servir mejor a la humanidad doliente.

Bien llegados los doctores Pack y Jiménez a Costa Rica, pobres resultan las atenciones que se les pudieran brindar, en relación con la prestancia de su tarea; pero en cambio es muy grande el agrado de los que su visita han creado para ellos, dos valores de

sección de perfumería etc.

No hacemos un artículo de los al señor Guardia, sino que tenemos de manifiesto su labor que es realmente ejemplar. Al proceder así, simplemente cumplimos con un deber de periodistas y de hombres de bien. Poner de relieve la tarea ejemplar que otros realizan es señalar a los demás la forma de singularizarse, de cumplir honradamente con sus deberes.

HACIA MOSCU
(Viene de la Pág. UNO)

apresó la marina británica — y también cueros de la clase "frigorífico" superior en salado mojado, con unos cuantos "americanos" en seco. Priva de estas importaciones, se cree que Alemania encuentra difícil mantener la producción del cuero para botas y equipos que fabricaba con materias primas de esta clase.

El cuero para suelas es, en realidad, una munición de guerra primordial y las pieles apresadas por Gran Bretaña y expedidas a Rusia representan la mejor materia prima posible para la fabricación del cuero de suela destinado a las botas militares.

La producción de la Argentina de 7.500.000 cueros de ganado por año es muy apreciada por los curtidores británicos que están suministrando el cuero de suela para los 3.000.000 de pares de botas que se hallan con rumbo al Ejército ruso.

TRES MILLONES DE .

(Viene de la Pág. UNO)

facilitando a los finqueros particulares, que antes sembraron banano, semilla para cultivar hasta cien hectáreas por su cuenta. Pero será indispensable que los solicitadores de semilla estén reconocidos como antiguos bananeros. En esto se busca una compensación para esos empresarios que han sufrido serio quebranto económico con la suspensión de los cultivos de banano en el Atlántico.

Naturalmente, lo más importante está en que después, cada productor de abacá podrá contar con más semilla para ampliar sus siembras o para ayudar a otros nuevos cultivadores.

La fibra del abacá cobra cada día mayor demanda. Puede ser que América no pueda contar más con la producción de Filipinas, y entonces habrá que llenar la demanda en el propio Continente. Esta es una gran ventaja. Quizá hasta podremos convertirnos en proveedores de algunos países europeos.

Vemos, pues, un amplio campo de colocación. No habrá nunca que lamentar el exceso de cosechas, como pasa con otros productos. También es bueno apuntar que el cultivo resulta más económico y, desde luego de mayor rendimiento.

Los dueños de tierras en la provincia deben pensar, pues, en este cultivo y convendría que entonces no se olvidara que a la par del abacá deben hacerse otros cultivos. El refrán de los sajones ha de tenerse muy presente: no es bueno poner todos los huevos en un mismo canasto.

Renazca, sin tardanza, la fe en el porvenir y pongan todos los hombres de acción su aporte a fin de que la provincia recobre su juventud y el país entero cumpla con su obligación de dar a la agricultura todo su apoyo. En esta hora de prueba del mundo ninguna división, ningún propósito puede ser más lisonjero y prometedor, que ese de: Produzamos!!!

COMPRO CUALQUIER CANTIDAD DE

HIERRO PARA TECHO QUE SE ME OFREZCA.

Almacén Tomás Fernández

SAN JOSE

SI NO ES POSIBLE

(VIENE de la página UNO)

nal o quincenal, por lo menos de embarcaciones que puedan llevar y traer la correspondencia y movilizar algunos productos que se piense en establecer un servicio de postas. Así se tendrían noticias de los familiares, se viviría sin la impresión de aislamiento que nubica hasta la voluntad.

Un poste entre Penshurst, ramal de La Estrella y Puerto Viejo sería la solución inmediata. Ese empleando que no exigiría un desembolso muy grande, como

para impedir el decreto que establezca el servicio, haría los viajes necesarios, trayendo y llevando la correspondencia particular y la oficial. De otra parte, hasta los apuntes estadísticos se perderían su relación de continuidad, pues no habría informes de nacimientos, defunciones, movimiento económico de ninguna clase, de esa región oceánica. O llegarán esos informes tardíamente que sería tan perjudicial como si el todo no se recibieran.

EL CACAO A CUARENTA

(VIENE de la pág. UNO)

cara y difícil, y entonces las familias lo piensan mucho y terminan por amoldarla a ganar menos, en climas más frescos y donde ya tiene entrancas familiares. Lo otro lo estiman como una aventura. Y la provincia de Limón necesita más población. Requiere brazos. Y el ideal sería repoblarla con familias del interior, para asegurar su nacionalización.

Por otra parte, si todos se empeñan en sembrar abacá, hule, y cacao, descuidando los cultivos menores, los granos; olvidando la ganadería, pues habría que traer todo lo necesario para la alimentación y eso sería encarecer la vida. De bien poco servirían los altos jorones, si la totalidad ha de darse en comida.

Los limonenses han probado en otras épocas que son factores de trabajo;

que tienen espíritu de empresa; que están llenos de voluntad y de optimismo. El caso de Bonifacio, el hombre de color que hizo una fortuna sembrando bananas, no es singular. Muchos como él hicieron fortuna con su trabajo. Lo que faltó fue visión para distribuir sus actividades y no concretarse a tener un producto de exportación, que si bien se pagaba en oro, gastos en oro y no garantizaba la existencia de por vida del negocio.

Recalcamos que ya se aprecia una nueva era de bonanza y que es preciso darle prioridad a aprovecharla. Que no resulte lo de las Virgenes locas del Evangelio, que notaron la falta del aceite en sus lámparas cuando se acercaba el Señor a sus puestos, cuando ya estaban cerradas las puertas. Por eso no participaron en el banquete.

NO SE HA LOGRADO CONTE
NER EL AVANCE JAPONES
EN SUR PACIFICO

CUARTEL GENERAL de MacArthur, 10. UP. El ministro del gobierno australiano, Drakeford, advierte que los japoneses están reforzando su aviación al norte

de Australia. Drakeford dijo que los aliados, a pesar de sus recientes victorias no han logrado contener el avance japonés. En su último ataque los aviadores americanos y australianos destruyeron ochos grandes bombarderos japoneses en Rabaul, isla de Nueva Guinea.

LOS CENTIMOS DE HOY SERAN LOS COLONES DEL MAÑANA SI
USTED SABE AHORRAR

COMIENCE HOY: DEPOSITE SUS AHORROS EN EL

"BANCO DE COSTA RICA"

SUCURSAL DE LIMON

Realiza toda clase de operación BANCARIA

LA FORTUNA ES UN LARGO AHORRO

Sociales de Cartago



Señorita JULIETA ZAVALETAS

Graciosa, gentil y linda, pone una nota de encanto y simpatía en nuestras columnas sociales. Para ella, nuestro homenaje de admiración.

INCORPORACION

En Puntarenas

Se encuentran en Puntarenas, disfrutando de una larga temporada, la estimable dama doña Chepita de Saxe y la joven señora doña Helena Saxe de Gutiérrez.

En Limón

Se encuentra de temporada en Puerto Limón la gentil damita Mayra Rojas. La saludamos.

De Panamá

Llega mañana, procedente de la vecina república de Panamá, el estimable caballero don Domingo Alzamora, a quien presentamos nuestro atento saludo de bienvenida.

Regreso

De su viaje de bodas en Orosi han regresado los jóvenes esposos Lic. don Fernando Runnebaum y doña María Isabel Volio de Runnebaum. Nuestro saludo.

HA CESADO LA LUCHA EN BATAAN

WASHINGTON, 10. UP. — El Departamento de guerra informa que al parecer ha cesado la lucha en Bataan.

RODEADA UNA GUARNICION ALEMANA EN EL DONETZ

LONDRES, 10. UP. — La radio de Moscú dice que tropas rusas han rodeado a una guarnición alemana en la cuenca del Donetz. Los rusos no mencionan el nombre de la localidad, pero dicen que fuerzas del ejército han quebrantado numerosos ataques de tanques alemanes, intentados para romper el cerco. En el sector de Kalinin al noreste de Moscú, los rusos dicen que apuntaron otras aldeas más causando a los alemanes mil bajas.

ALIVIO RAPIDO

Del Cansancio de los Ojos



Cuando los ojos están cansados e irritados por exceso de lectura, o trabajo cuidadoso, por el viento, polvo o el sol—use MURINE como alivio refrescante. Bastan una o dos gotas en cada ojo para obtener alivio seguro.

MURINE
PARA LOS OJOS

De Limón

Regresó de Limón la joven señora doña Flora M. de Evans, a quien saludamos.

De la capital

Procedente de San José estuvo ayer en ésta el doctor don Carlos Mena.

—Del mismo lugar saludamos al joven don Ezequiel Gutiérrez G.

En Puntarenas

Disfrutando de una temporada de recreo en Puntarenas se halla la señora doña Mercedes de Sancho.

Nombramiento

Con el general beneplácito ha sido recibido el nombramiento de Inspectora de Señoritas en el Colegio San Luis Gonzaga de la señora doña Clementina de Meza, a quien felicitamos.

Regreso a Panamá

Salen hoy de regreso para Panamá el señor don Ernesto Duque, su señora esposa doña Argentina García de Duque y sus niños y la señorita Virginia García. Los despedimos muy atentamente.

Para Puntarenas

Salieron hoy para Punta Arenas los distinguidos esposos don Eduardo Saxe y su bellísima señora doña Zulay F. de Saxe.

Aniversario de bodas

Hoy celebran un nuevo aniversario de vida conyugal los estimables esposos don Eduardo Steiner y doña Lilia Rivera de Steiner. "La Voz del Atlántico", al presentarles sus saludos, les desea toda clase de venturas.

EDGAR YOUNG

Comerciante
Establecido en la Provincia

por más de 20 años
Vende al detal, Vinos y
Licores extranjeros y
del país
ABARROTES en general.
MISCELLANEA
Establishimiento esquina
Norte del Mercado

CON UNA GRAN ACCION NAVAL SE INICIARA LA VERDADERA OFENSIVA DE PRIMAVERA EN RUSIA

VICHY, 10. UP. — Un comentarista militar francés opina que la campaña de primavera en Rusia quizás sea iniciada por una gran batalla naval. El crítico francés Henri Bidou predice que Alemania e Inglaterra chocarán en el mar frente al puerto ruso de Murmansk. Bidou dice que el resultado decidirá la suerte de la línea de abastecimiento a Rusia.

Distinción y Personalidad

ADQUIRIRA UD. CON LOS

POLVOS NEUTRODOR

(Neutralizan el sudor axilar)

Botica Francesa, S. A.

(Establecido en 1868)

LA RUTA ENCANTADA

(Por MYRIAM FRANCIS

Ruta que parece de diamantes y luceros, y que es de guijarros y de espinas; ruta que llama con el seño lo de la Felicidad, siempre a nuestro alcance y siempre retrocediendo en el momento de cerrarse nuestras manos para aprisionarla!

Ruta encantada de la Vida, por la que vamos todos, riendo y llorando, con confianza ciega en el futuro, y que no nos deja ver las tristezas de hoy porque tenemos fijos los ojos en la gloria del mañana.

.... Al salir la luna, sobre el mar se ha tendido un brillante camino de luz. Es mi senda encantada que me invita a marchar, y en la que no sé si hay guijarros o estrellas, porque tengo las miradas puestas en lo Ignoto!

JOSE ACHION Ng.

Comerciante Detallista

Licores, Abarrotes, Cristalería, Artículos de Ferretería y Eléctricos; todo se encuentra en este establecimiento

PRECIOS DE SITUACION

EN UN CEMENTERIO

¡Que bien duermen los muertos en sus tumbas!

¡Qué silencio tan quieto, tan profundo!

¡El reinado del cielo se presiente aquí en este lugar, lejos del mundo!

¡Sólo el latido universal se siente!

La brisa, lenta, mueve los rosales, y al rozarlos sus alas al pasar, va dejando en el alma la impresión que pronunció muy queda una oración que pudieron los muertos escuchar.

Envuelto en este grívido silencio el corazón se llena de ternuras, parece que se abisma el pensamiento o se siente subir a las alturas y al alma embarga un nuevo sentimiento.

Aquí se ve la pequeñez del hombre que en su afán de buscar, busca una puerta que abrir al más allá, y es esperada una vida eterna pura y más cierta con la superconciencia por aliada.

Aquí en esta quietud el labio es mudo; y al través del silencio que le espanta, y lo abruma, lo aturde y lo confunde, tan sólo el pensamiento se levanta y un sentimiento místico le infunde.

Aquí de Dios, la preeminencia excelsa, ha puesto un sello a la verdad consciente; aquí calla la lengua; el corazón humilde, entonces, dice reverente, lo que no dice el labio: la oración.

Juan Navarro Valido

THE THOUGHT FOR THE WEEK

The fairest flower on earth must fade,
The brightest hopes must die:
Why should we mourn that man was made
To droop on earth, but dwell on high?

START OF THE SPRING OFFENSIVE

The Nazi High Command has initiated their much anticipated Spring offensive. Fighting of the most violent character is in progress on the Russian battle fronts. Hitler is reported in personal command of Ukrainian operations, where troops of General Timoshenko have secured further gains. Intensified activities are also reported in the Carmean sector. General Rommel also renewed offensive operations in Libya, but has been detained, at least momentarily, by the Allied forces. The Suez Canal is supposed to be the objective of this movement. Both the contending sides are believed to be maneuvering for a battle which might be of a decisive nature. After having so valiantly repelled almost continuous and vicious assaults of the Japanese, the American and native forces on the Peninsula of Borneo were compelled to surrender for lack of food and munitions.

They have retired to Corregidor it is stated, where the struggle will be continued.

Conditions have not changed materially in Burma, where the Chinese and other allied troops are still tenaciously opposing the efforts of the Japs to secure control of the petroleum fields. The Royal Air force are pursuing their raids over Germany and the Nazi occupied territories with disastrous consequences to Germany's war industries, notwithstanding the fierce opposition generally encountered.

The early invasion of the European continent by the British and allied forces is again mentioned in various circles.

NEW DELHI, India. — Several merchant ships have been sunk off the coast of Bengal by Japanese naval and aerial units. Between 400 and 500 of the survivors have arrived here.

DEATH OF Mr. WILLIAM SYRETT

Profoundly we regret having to mention the close of earthly career of one who long lived in this Republic and was widely esteemed in our community. The sad information has reached us at Mr. William D. Syrett, the Great Divide on 1st. day of the current month in New Orleans, United States of America.

DRINK MORE MILK

BE HAPPIER, HEALTHIER WITH THIS RICH MILK, FRESH FROM THE FINEST DAIRYLANDS

* This milk that keeps without refrigeration makes it easier for you to have plenty of this vital food for your children.

Klim is creamy, nourishing milk from which the water has been removed. It is rich in essential food elements—the important milk solids are retained. You simply replace the water to obtain as much milk as you need.

You'll find they drink more milk with Klim... its natural whole milk flavor tempts the appetite. Try Klim today.



THE ATLANTIC VOICE

* Devoted to the interest of the people of the Atlantic Zone *

YEAR VIII

LIMON, COSTA RICA, APRIL 11th, 1942

No. 387

LIKELY SOLUTION OF INDIAN PROBLEM

The information has been leaked that the representatives of the British government have reached an accord with the principal political organizations with regard to the solution of the long debated and now vitally important Indian Problem.

The Leaders of the Congressional Party and the Hahaba are reported to have accepted the proposal for the establishment of a national government, which will function during the period of the war, after

which India will be accorded Dominion status. The agreement also provides for the appointment of an Indian as Minister of Defence while General Wavell will be in command of the armed forces subject to the order of the local Cabinet.

Should this accord be formally ratified it will constitute decided triumph for Sir Stafford Cripps who specially conducted the negotiations and in which it is said President Roosevelt's personal Envoy, Louis Johnson, took an active part.

PROPOSED CHANGES IN RAILROAD PASSENGER SERVICE

The 1st day of the coming month of May will register the first anniversary of the resumption, by the English Company, of the command of our local Railway systems. On this date, as we mentioned in the Spanish section of our last week's issue, a new Time Table will be placed in force in connection with the movement of the regular passenger trains between this city and San Jose.

The daily train from this end will leave at 8 a. m. and that from the Capital at 8.30. As the new itinerary contemplates a saving of more than one hour between both terminals, it is stated the hotel service at Siquirres will be abolished as it would no longer be necessary to provide luncheon and other refreshments for the passengers en route. We understand other changes are also in the making.

WIRELESS NEWS

PORT MORSEBY, Australia. — A raid was effectively conducted over the ships and airbases at Rabaul during the afternoon of the 9th., a number of enemy planes were damaged and others destroyed. The personnel were taken by surprise and may lost their lives.

CHUNGKING — Information has been released that 700 kilometeros of the new roadway which will connect China with India, and take the place of that through Burma, has been constructed. The entire length will, it is expected, be finished before the close of the present year.

LONDON — The Admiralty has announced the loss of the cruisers "Dorsetshire" and "Cornwall" which were sunk by Japanese air units in the Indian Ocean. More than 1,000 of the personnel, including the commanding officers of both ships, have been saved.

ESTAMBUL — German circles in Turkey declare the Vichy government is on the verge of coming to an agreement with Berlin which will place the French fleet under German command as also the important localities of Dakar and Casablanca, in exchange for the release of all the French nationals still held prisoners in Germany.

ENGLAND MAY NEED WEST INDIAN LABOUR

Consequent on the great demand being made on British labour by the armament and other war material industries in England, it has been mentioned that workers from the West Indies may be drafted there for general civilian and agricultural work. The proposal is said to be favoured by the Minister of Agriculture.

Should the suggestion materialize, we are sure it will meet with a hearty response, even by many domiciled in this and other Latin American countries.

EXTRAORDINARY LOTTERY DRAWING FOR MAY 10th.

The Junta in charge of the operations of the National Lotteries have decided to effect another extraordinary drawing of the Chapui Lottery on the 10th. of the coming month of May, in commemoration of the late Dr. Tomas Calneck, who was closely associated with the San Juan de Dios Hospital during a long period of years.

The principal prizes will be the first for £ 100,000 a second £ 50,000 and a third £ 25,000. (To Page 7)

1,100 NORWEGIAN MINISTERS RESIGN THEIR POSITIONS

One thousand one hundred ministers of the protestant Denomination in Norway have relinquished their positions as a protest against the activities of the Quisling authorities. This action on the part of the clergy will, it is thought, intensify the anti-Nazi movements throughout the country, and might also compell the retirement of Quisling. Happenings of a far-reaching nature are anticipated in the next few days.

UNITED FRUIT COMPANY

SERVICIO DE VAPORES

A partir de esta fecha y a causa de la situación anormal, cualquier informe respecto a reservaciones de pasajes y espacio para carga, no pudiendo atenderlo telefónicamente, deberá ser solicitado personalmente en nuestras oficinas en los bajos del

GRAN HOTEL COSTA RICA

donde nos esforzaremos como de costumbre por llenar sus necesidades.

IN FOND AND LOVING MEMORY

of my beloved Friend

ELLEN JAMES

who departed this life on March 30th, 1942.

Though brief the space since she left this sphere,
by me it is already felt as if it had been months
or years.

One whom I loved and will ever remember,
My solace is the thought that while in life
We are ever in the midst of death.
May Angels ever guard and keep her;
May she forever rest in peace with the Lord.

Caroline Mills

ST. ANTHONY'S ANNIVERSARY CELEBRATION

In a very illustrious manner the members of the St. Anthony's Burial and Sick Aid Association commemorated another anniversary of their worthwhile existence.

The event was held in the Hall of the Catholic Day School on the night of the 7th instant. Among those in attendance were the Rev. Fathers Acosta, John and Hubert of the Cathedral Mr. Charles Hayling, the Chairman of the Society presided, and in the course of his opening remarks submitted the year's financial report which was warmly accepted.

The entertaining feature

SALOMON CHIN
ESTRADA

"LA IBERIA"

Aberretos y Licores

ARTICULOS DEL PAIS

Precios Económicos

HAPPENINGS WITH
SALVATION ARMY

The local division of the Salvation Army characteristically observed the anniversary of the crucifixion of Him who gave His life on Calvary on the first Good Friday. They also presented, by a Lantern Lecture, the whole narrative of His life, from the Angel's announcement to the Virgin Mother and Holy Joseph to the tragedy on Calvary and the happy Resurrection on the third day after. The Lecture was well attended.

On the night of the 6th instant the drama "What Easter means" was magnificently portrayed Mr. Maxwell presided over the splendid entertainment.

Nos permitimos llamar su atención a la nota al dorso de su recibo que dice:

Este recibo debe pagarse en la oficina dentro de los primeros 10 días de cada mes

Le regemos recordar esta cláusula y evitarnos la pena de tener que cortar su servicio

COMPAÑIA ELECTRICA DE LIMON

OUR FOOTBALLERS BEATEN IN TRES RIOS

With down cast countenances our Boys returned last Monday afternoon from

HOLY WEEK CELEBRATION AT THE CATHEDRAL

On Sunday the 29th ultimo, His Lordship the Vicar Apostolic officiated at the blessing and distribution of "Palms" in an exceedingly large congregation.

The processions on Holy Thursday and Good Friday were largely attended and carried through with marked solemnity.

The Cathedral was capacity filled on Sunday, the anniversary of the Resurrection for the three Masses. His Lordship Monseñor Odenthal was the celebrant at the 8 a.m. Pontifical Mass, he also officiated at the solemn Benediction at 7 p.m.

lible man, and it was with a feeling of profound regret that he had to announce the expected departure of the officer. The information was received with much sorrow by the members present which was deepened when Mr. Johnson delivered his farewell remarks.

Delicious and toothsome refreshments were served at the close of the program.

It was announced that the Society will stage a variety concert in the same Hall on the night of the 20th instant.

DEATH OF AN ILLUSTRIOS JAMAICAN

Lamentingly we note the announcement of the death of the Hon. Canute Attmon Little, a Justice of the Peace and Representative for the Parish of St. Ann in the Legislative Council of the Island of Jamaica. His death is reported to have occurred on the 25th. of the past month consequent on a "stroke" which afflicted him a few days previously while attending a meeting of the government Board of Education of which he was a member. He was in the 53rd. year of his age.

The deceased is said to have had a versatile career. From view-points of education, business, agriculture and politics, he was a magnanimous instrument, and his enabling achievements and general good were widespread over the Island. Among his educational ac-

complishments was his occupancy of the presidency of the Jamaica Union of Teachers; he also served as Supreme President of the Jamaica Burial Scheme Society. As a fraternalist, he is said to have been a Past Chief Ranger of the Ancient Order of Foresters.

Led by the Hon. J. A. G. Smith, Member for the parish of Clarendon, glowing tribute was paid his life and work in the Island's Legislature and sincere regrets expressed for the passing of so brilliant a character.

Among those who mourn his irreparable loss is his sister, Mrs. C. Bernard, the Schoolmistress of the Catholic Day School in this city, two nephews and other relatives, to all of whom the "Atlantic Voice" tenders its deepest condolence.

We beg to call your attention to our remark at the back of receipt which reads:

This bill must be paid at our office before the 10th of the month

Be so good as to comply with this request and do not oblige us to suspend our service, a step which

we would much regret to take.

ANGLICAN ACTIVITIES

The Anglican Good Friday services were observed with solemnity. The hymns and meditations connected with the Seven Words were spiritually effective. There was a special service in the evening. The choir rendered the choruses — "Alas, and did my Saviour die," "Darwin Geeseman" — "Saviour Holy." The solo and chorus "Lead me Lord" was led by the Misses R. Davis and C. Morgan. Mesdames Evans and Heron sang "O for a Faith". Mr. Daysley and Mrs. Gayle led "My faith looks up to Thee"; the Misses Gaynor and Morgan, "You Friend of Calvary".

The Easter service was in keeping with the triumph of Christ over death and the grave. A grand three o'clock afternoon programme was observed. At evening, in addition to the regular order of service, Mrs. Daysley rendered the solo "Lead kindly Light". Mr. Daysley contributed "I know that my Redeemer liveth". Messrs. E. Campbell, J. Robinson and E. Mc Creath presided alternately at the organ. Deeply penetrating was the Rector's sermon captioned by the words "Proof of Resurrection". The procession which included representatives of all the auxiliaries of the church was very colourful. All the services were well attended; the Rector officiated and was assisted by Mr. A. Maxwell.

It was announced that a cable had been received from His Lordship the Assistant Bishop of the Diocese, mentioning his safe arrival in England. The information was also released that the Bishop of Nassau had been appointed Secretary to the Society of Propaganda of the Gospel. It is expected that His Lordship will assume the position in London sometime during the present month.

FROM "LA AFRICA"

With the arrival of Miss Inez Wynn, the new Schoolmistress for the Day School attached to the Anglican Denomination, much joy has been afforded the parents and children of "La Africa".

Accompanied by Catechist Mason of Cimarrones the Rev. J. Evans visited us a few days previously and established a School Board who perfected the arrangements for the opening of the educational center. Miss Wynn has been well prepared for the carrying out of her important work. It is estimated that about eighty children of school age are residing in this and nearby districts.

"La Africa" fervent welcome Miss Wynn and Mrs. Chas. Mason who accompanied her.

A. RESIDENT

TONELADAS DE BOMBAS SOBRE CORREGIDOR FUERON LANZADAS AYER
LONDRES, 10. UP. — Según la radio de Berlin ayer se efectuaron dos fuertes ataques aéreos japoneses sobre Corregidor. El período nazi dijo que toneladas de bombas fueron arrojadas sobre la isla fortaleza. Esta es una aversión del enemigo sin una confirmación por parte del departamento de guerra en Washington.

EXCELLENT LECTURE BY MR. O. R. BRUCE

The splendid scene presented in the Teatro Moderno of this city on the night of the 1st instant demonstrated, once again, the deep-seated interest being taken by a large number of our citizens in the cause of the Allied War Programme.

Mr. O. R. Bruce, the Press Officer of the British Legation in San José, was fervently introduced and vociferously greeted by the audience. Accompanied by scenes demonstrating the magnitude of Britain's War Industries, the gallantries of her land, air and naval forces, as also the Herculean tasks being undertaken by her subjects, both men and women, in the homeland, the colonies and the dominions the Lecturer unfolded many amazing features of the titanic struggle. Typical of his race, Mr. Bruce exemplified himself as a real colonist and propounded his simple yet penetrating talk fluently in the Spanish language, a small amount of English being now and then thrown in.

With the presentation of some of the inhabitants of Africa and India, interwoven with their traditional customs, several of the films threw bits of the joys of

life into the occasion; there was nevertheless, an illustrious background which displayed the cultural and medicinal activities being conducted by the British Government among the backward tribes who dwell in those far flung parts of the Great Commonwealth of Nations.

Utilizing a native boy to represent a civilian in England, Mr. Bruce, with a sample mask, demonstrated its use against the effects of asphyxiating and other dangerous gases. The Lecture was attended by citizens of every rung of the great human ladder. Unable to be present, the Rev. W. J. and Mrs. Evans sent a written excuse accompanied by a donation to the voluntary contribution proposed by loyal Britishers in aid of War Charities. This was collected in the Theatre, by Mr. Jos. A. Thomas in a Box which opened by the Mr. R. C. Johnson, the British Vice Consul, disclosed the sum of fifty-three colones and fifty céntimos (C \$3.50) for which Mr. Johnson adopts this medium to extend his gratefulness on behalf of His Britannic Majesty's government.

RICE ONLY 0.30 LB. AT LA PROVEEDORA

Sugar Head	—0.30	Pure Coffee, 1 lb. —0.60
Cond. Milk, Ig.	—1.00	Island Palm Soap —0.50
Quaker Oats	—1.35	Camay Soap —0.50
Evap. Milk, 1gs.	—0.80	Lux Soap —0.50
Evap. Milk, small	—0.40	Pal-molive Soap —0.50

GENUINE GOLD MEDAL FLOUR—3 lbs. C 1.00

LA PROVEEDORA

—Limon—

BASKETBALL ENCOUNTER DREW LARGE NUMBER SPORT FANS

The musical strains of the Military Band of this city, as the personnel wended their way to the Cuartel Plaza on the afternoon of Sunday last, served as a "Call" for our sporting citizens to be up and ready for the Battle. The male and feminine teams of the Electric Company of San José and the Pathfinder of this city were on the scene.

The Court was first invaded by the masculine divisions with Messrs. R. Johnson and Victor Taylor as umpires. Mr. P. Brown attended to the Time. At the sound of the whistle the players parted wildly at the ball. Shots were fired, but randomly; then suddenly, the homesters moved into striking range and Lloyd Pritchard, from left wing, caged the ball and earned the first two points. Cautiously the visitors began to mark their opponents. Things became real hot, and Max González of the San José Combination effected a shot at long range and evened the scores. A net-work took command and Lloyd again gained a shot which placed four points to the credit of the local team M. Caranza, who was

phenomenal at passing, began to gain points after points. Smith, for the homesters, registered two points, Jolly another, while Gonzales again charged and earned his mark. Brown then hit the "dot" for his side.

The first twenty minutes of play ended with a score of seventeen for the visitors and fourteen for the Pathfinders. On resuming, the guests registered fifteen and the local team eleven. The match was therefore won by seven points.

The feminine players ca-

CARDUI

Cardui helps to relieve functional pains of menstruation; and, in cases of malnutrition, it aids in building up the whole system by helping women to get more energy from their food.

CHILE TO MANUFACTURE FARM IMPLEMENT

We note the information that the Government of the Republic of Chile propose to add the manufacture of agricultural tools and other implements of farming to the work being done in the nation's industrial plants, at present devoted to the production of war material.

It is expected that an appreciable percentage of Costa Rica's requirements in this respect will be secured from Chile, which offers more convenient shipping facilities than the United States of America. Supplies will, no doubt, be sent here, and elsewhere, in keeping with the prescribed policy of the Inter-American Agreement.

HUNDIDO UN CRUCERO JA PONES, EN CEIBA, FILIPINAS

WASHINGTON, 10. UP.—El Departamento de guerra informa que un torpedero norteamericano hundió a un crucero japonés en aguas de Cebú, Filipinas.

SOCIAL BRIEFS

Our highly regarded former resident, don Rogelio Gutiérrez Ross and his much esteemed wife and baby daughter are vacationing in our city. They arrived on Holy Thursday and are the house guests of their parents Mr. and Mrs. Juan Luis Vargas.

Business of an important character demanded don Rogelio's presence in the Capital; he went up last Monday but is due to return here this afternoon to terminate his vacation.

Gladly did we also welcome don Ricardo Saenz of Cartago during the past week. Our greatly esteemed visitor has always expressed a fondness for our city and the delight he experiences on each visit while his presence always produces a reciprocal pleasure. May his return be at no distant date

me on the scene and played to a four-quarter time. There was a photographic demonstration during the first quarter. Each side fired from far and near, but no target was struck. Two points were earned by each side at the opening of the second quarter. Miss M. Wright, for the home team, was famous with a shot from left outside—she was loudly applauded. Señorita M. Molina returned the compliment. The local Girls failed in the third lap, while the Señoritas G. Chaves and M. Molina entered two points respectively. The final was a battle of technique and wrestling. With a sharp shooter, Dophney earned a shot for her side. San José retaliated, and on Time intervening, we again lost to a total score of eight points against four. The matches were very interesting.

DeWitt's Pills quickly relieve

JOINT PAINS

Joint pains and backache warn you that your kidneys are out of order. They are getting sluggish and allowing impurities and poisons to escape from the blood-stream and lodge in the muscles and joints.

These poisons (especially excess uric acid) may bring on painful rheumatic swellings if they are not quickly cleared out of the system. The way to tackle the trouble is to go at once to the root cause—the healthy condition of your kidneys.

De Witt's Pills are specially prepared to correct kidney disorders. That's why they have proved such an effective treatment for Joint Pains, Rheumatism and Backache. De Witt's Pills not only clear away clogging impurities and poisons



they actually tone up and strengthen the kidneys. You get evidence of the direct action of De Witt's Pills within 24 hours of taking the first dose. This gives positive proof that a wonderful internal antiseptic is getting to work at the very root of your trouble—in the kidneys themselves.

Once your kidneys are restored to healthy activity, those joint pains, rheumatic twinges and depressing backaches vanish completely. And because the cause of your trouble has been removed you can expect more than temporary relief.

DeWitt's KIDNEY AND BLADDER PILLS

Made specially to end the pain of Rheumatism, Backache, Lumbago, Joint Pains and all forms of Kidney Trouble. Of all chemists and storekeepers.

SOME THOUGHTS FOR THE THOUGHTFUL

Distinction is so pleasing to the pride of man that a great part of the pains and pleasures of life arise from the gratification or disappointment of the incessant desire after superiority from the success or miscarriage of secret competitions or from such victories or defeats whose importance is known only to those immediately concerned.

Proportionate to the prevalence of this love of praise is the variety of means by which its attainment is attempted. Every man, however hopeless his pretensions may appear to all but himself, has some project by which he hopes to obtain a reputation—some art by which he expects to attract the attention of his fellow beings—some quality, good or bad, which discredits him from the common herd of mortals by which others may be persuaded.

He who rises to such a height as to become conspicuous will be subjected, on the one side, to the censure of undiscerning malice, which reproaches him for his best actions and slanders his apparent and uncontested excellence, and be idolized, on the other, by ignorant admiration which exalts his faults and follies into virtues. (The Rambler).

NATIONAL LUMBER YARD SMYTH & ARREA

The best assortment of first class lumber

Laurel and Cedar

Administrador in LIMON, Juan Abdellour

Say Mill in Siquirres —We buy Logs

ESTRAORDINARY Lottery

(From Page 5)
cond for C 20,000 a third for C 5,000, another for . . . C 2,000 followed by ten of C 1,000 each. The tickets will be of the value of twenty colones each and divided

in twenty parts, which will permit buyers investing the usual sum of one colon for each fractional part; they will be placed on sale immediately after the regular drawing takes place on the 19th instant.

TWO EASTER EVENTS AT SIQUIRRES

The Easter celebrations at the St. Mary's Church of the Anglican Denomination bubbled over with joy and triumph at the three o'clock afternoon entertainment, though the Rector's absence was greatly felt.

Mr. Isaiah Harris presided over the programme with much delight to the audience. As customary, the choristers were in good form and their contributions were amply rewarded with deafening applause. The renditions of the different items were on the whole, unique, and it suffices to say the children and choir were splendidly prepared for the function. Though it lasted for two hours the audience

showed no sign of weariness — many were — heard to say, at its close, that they would have willingly sat for two more hours.

On the night of the same day the Wesleyans carried through a delightful programme. Several of the items earned encores. The Church had a near capacity. Dr. Shaw, who presided, was more vibrant than ever with his comments. All spent an enjoyable and profitable time.

A Special Correspondent

PARA LOS PROPIETARIOS EN LIMÓN:

Una gran oportunidad para adquirir los servicios competentes, de confianza y de muy larga experiencia
SEÑOR GEORGE LAZARUS D.
como administrador de propiedades en la provincia de Limón: Se habla español e inglés.

NO OLVIDE QUE LOS EXITOS COMERCIALES DEPENDEN DEL FUNCIONARIO

Dirección postal: Apartado 449 — Limón.

HAPPENINGS AT CIMARRONES AND RIO HONDO

Shortly after taking up his residence at Cimarrones Mr. Charles Mason was observed displaying a keen interest in the general welfare of that district, just as he always did at Rio Hondo.

We soon heard his lamentations regarding the running about the district of the children at all hours of the day instead of being in some educational center. Greatly assisted by his good wife, he soon started activities which resulted in the re-opening of the day school associated with the Anglican Church. Though they only had about twelve children at the start, Mr. and Mrs. Mason placed their shoulders to the wheel, laboured tenaciously, until now there are sixty-five pupils whose ages range from five to eighteen years, are under their care. The older ones are given additional special training.

Miss Inez Wynn, who has been selected to take charge of the school also recently re-opened at "La Africana", on the Old Line, was a prominent worker with the church at Rio Hondo. Prior to leaving for her new station, she was extended a very warm "farewell" on Easter Sunday, when a "Purse" was added in token of the great regard had for her by the members of the

Church and the residents, generally, of the district.

The general populace of these districts are loud in their appreciation of the devotion and unselfish services of Mr. and Mrs. Mason.

SPECIAL RECORDER

SOME RECENT DEATHS

The following, who were associated with this section of the Republic, are reported to have died in the San Juan de Dios Hospital, San Jose.

Esmeralda Morera Alvarado, 24 years of age, a native of Guacimo and a daughter of Joaquin Morera and Laura Alvarado. She was married to one Fernando Lipa Lizano. She entered the institution on the 14th. ultimo and died on the 3rd. instant.

Susana Bryan Bryan, 61 years old, late of Estrada a daughter of Jorge and Susana Bryan. She died on the 31st. March last.

Abelardo Fernandez Salazar, 54 years old, formerly of this city. He was a son of Ascension Fernandez and Juana Salazar. He entered the hospital on the 27th. February and died on the 30th. ultimo.

Death and Burial of Mrs. Ellen James

Siquires is said to have been deeply moved over the death of Mrs. Ellen James on the 30th. of the past month. A native of the parish of Manchester, Jamaica, Mrs. James resided in Siquires for the lengthened period of twenty-nine years and proved herself a true friend to all who contacted her. She was an ardent member of the Methodist Denomination and occupied the responsible positions of a Leadress and the Treasurer of the lo-

cal Church. She was also President of the Girls League. Her remains were interred during the afternoon of the day following that of her death, after the full ceremonial rites of the church had been administered by the Rev. J. Holmes.

Those who mourn her loss are a widower and three sons, the youngest of whom is a student at the St. John's College, Jamaica. May the soul of the departed rest in perpetual Peace.

NEW CUSTOS FOR CLARENDON PARISH, JAMAICA

According to a recent press announcement, the Governor of Jamaica has appointed Mr. Alfred Maxwell Pawsey to fill the position of Custos for the parish of Clarendon relinquished by Mr. G. W. Muirhead.

Many of the Jamaicans, particularly those from the parish of Clarendon, domiciled here will, we are sure, remember Mr. Pawsey, who is one of the parish's leading sugar manufacturers. He was attached to the Royal Air Force, as a Flight Lieutenant, during the 1914 - 1918 war, and on returning to his native Isle assumed the management of his father's sugar cane plantations in the Vere district of the parish. In addition to being a prominent planter, Mr. Pawsey is a foremost sportsman, and enjoys a wide-spread popularity both in and out his parish.

MENS JITTERBURG SUITINGS

THE LATEST AMERICAN HITS

at Jack Orane Sucs.

LOCAL BRIEFS

Under a heavy military guard, a special train arrived here from the Capital during the earlier hours of Good Friday with a cargo of some fifty-nine human beings who were shipped out the country the same day on account of having been declared a menace to the well-being of our Republic and its people. They are being taken, we gather, to a concentration camp somewhere in the United States of America.

Much satisfaction was experienced by a large circle of our people by the departure last Tuesday morning of one of the local launches for Caimita, Old Harbour and other coastal points. There is the possibility, it is stated, of a launch coming here from Puntarenas to inaugurate a regular service with those ports.

According to the San Jose press, one Vincent Gray, said to be a Jamaican, was shot and killed by the Agent of Police of the Jurisdiction of Sierpe on the Pacific side of the country, during the earlier part of the week in course. It is alleged the man assaulted the Agent who attempted to stop a fight between Gray and two others

IN MEMORIAM

In loving memory of our beloved son and brother

JOSE MIGUEL ARGUEDAS Le FRANC
who departed this life on April 12th, 1941.

One sad year, tomorrow, since he left those who loved him charmingly.

In our hearts his memory lingers,
Loving and kind was he in all his ways;
Daily do we remember him
Lord grant us faith our grief to bear.

MOTHER - SISTER

THE COMMEMORATIVE SEASON AT SOME OF OUR CHURCHES

BAPTIST — The Rite of Baptism was effected on Good Friday morning when seven candidates were baptised. The Young People's afternoon programme, on Easter Day, was serene and lofty. Señor Barrantes and the Infantil Band graced the event and contributed several selections to the great enjoyment of the large congregation. The Pastor of the Spanish Evangelical Mission in this city was a platform guest. He evoked the blessing at the close of the

entertainment. The Rev. W. Forde conducted all the services.

Methodist — The Message of the Crucified and Risen Saviour was pathetically and impressively delivered at the Good Friday and Easter services in the church in this city. Very embracing and pleasing were the many items rendered by the young stars at the Sunday afternoon entertainment. The Rev. J. Holmes, the Circuit's Minister, officiated at all the services.

CANTATA AT LIVERPOOL

In the Liberty Hall at Liverpool on Easter Sunday a Cantata was staged by Miss L. Brown of the Day School. It was fairly attended. The programme was of a classical formula.

In the capacity of chairman Mr. H. M. Henry presided the entertainment with a befitting eulogy. Anthems, solos and duets etc. were seasonably rendered, particularly the anthem — "Hallelujah, now Christ is Risen", also the solos, "Mighty One" by Miss M. Campbell, and "Rise Little Blossom" by Master Jacobs. The recitations by the children of the school were splendidly delivered. Miss L. Shaw's personification of an angel was marvellous. Miss Cohen, as Mary Magdalene, evoked admiration. Miss M. Campbell held more than her own as Johanna, while Miss R. Lewis, as the other Mary, stirred enthusiasm. Masters P. Henry, J. Cadenhead, F. Jacobs, V. Campbell and Mar-

WEDDING BELLS

While the month of March last was drawing to a close Fr. Ernest Bent Mullings, surrendering his bachelorthood and Miss Mary Davis Finletter, her spinsterhood, they were joined in wedlock by the Civil Marriage Officer in Siquirres.

The Bride is a schoolmistress at 29 Mies and is widely known and esteemed. Mr. Mullings is also generally well regarded. May their union be long and associated with much happiness and prosperity.

Miss Hinde effectively filled their roles as deicides

The pleasant entertainment terminated with the Chairman's thanks to the parents and visitors from the neighbouring sections and the singing of the Doxology.

A. Villager

cuesta mucho menos

lavar toda la ropa con

Jabón AMERIKA

rendidor y espumoso

AGUSTIN CASTRO & Cía.

San José, Costa Rica